



Wer sich für die erzgebirgischen Volkskunsterzeugnisse interessiert, der sollte unbedingt der „Weihnachtsstube“, einem sehr geschmackvoll eingerichteten Verkaufsraum der Firma Gunter Müller, einen Besuch abstatten. Dort finden Sie ein reichhaltiges Angebot sämtlicher Erzeugnisse. Die Firma, 1899 unter dem Firmennamen Edmund Müller gegründet, existiert bereits in der dritten Generation.

Das eigene Herstellungssortiment erstreckt sich über eine bunte Palette an Pyramiden, Engel und Bergmann, Miniaturen, Christbaumschmuck, Blumenmädchen und Spieldosen. Die Fir-

ma, die sich etwas außerhalb des Zentrums, zwischen Spielzeugmuseum und Freilichtmuseum, direkt an der Hauptstraße Nr. 132 befindet, beschäftigt 13 Arbeitskräfte. Eine hochwertige Qualität der dort produzierten Erzeugnisse ist nicht nur bezeichnend für ihr Berufsethos, sondern auch Voraussetzung für die erfolgreiche Teilnahme an allen Kunstgewerbemessen und für einen guten Absatz, vor allem im deutschsprachigen Raum und in den USA.

Die Weihnachtsstube hat Montag bis Freitag von 7 bis 18 Uhr und Sonnabend/Sonntag von 9 bis 18 Uhr geöffnet.